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会員の皆さま、こんにちは。本日は菊水楼からの移動例会です。

令和7年6月10日の火曜日、若狭ロータリークラブの例会は12時30分から始まります。

奈良西ロータリークラブの家族親睦旅行が、かくかくしかじかの理由で中止になったの

で、キャンセルのお詫びを伝えに小浜市まで、私は1日診療所を休診にして、安井副会

長と木村幹事もお仕事をキャンセルして、奈良西を代表して３人で行きましょうと言う事

になりました。時間が読めない事も鑑みて、今回は若狭ロータリークラブにはアポ無し

で行きました。木村幹事は若狭ロータリークラブの会員分の柿の葉寿司を買ってきて

車に積み込み、京都縦貫自動車道から舞鶴自動車道を梅雨前線の真っ只中、行きは安井副会長の運転で、帰り

は木村幹事の運転で突っ走リ、無事に帰還して参りました。

会員の中には、電話でいいやんと言われる方もおられるかも知れませんが、それは勿論のこと、若狭ロータリーク

ラブには、木村幹事が親睦旅行のキャンセルのお詫びを電話で丁重に入れて下さいました。また、若狭ロータリー

クラブは、60数年の老舗クラブでもあり、奈良西ロータリークラブは、2010年2月11日に若狭ロータリークラブと友好

クラブの締結書を交わしております。今年の6月10日で、締結15年と丁度4ヶ月でした。特に問題がない限り、友好ク

ラブは自動更新される様になっています。副会長と幹事と３人で協議した結果、電話だけでなくお詫びに行って、若

狭ロータリークラブの会員様達に、ロータリーの友情としての誠意を示そうと言う事になった次第です。 道中、土砂

降りの雨も、小浜市では小降りになり、例会15分前に「せくみ屋」に到着しました。

若狭ロータリークラブの早川浩司会長は、12日は仕事の都合をつけて、小浜市に行く奈良西ロータリークラブの親

睦旅行を楽しみに待たれていた様で、奈良西のロータリーアンに再会出来るのを楽しみにされて、キャンセルを残

念に感じていたそうです。それをお聞きして、なおさらのこと、お詫びに行って良かったと3人とも胸を撫で下ろした次

第です。

早川会長は、「まさか来られるとは思っても見ませんでした。ビックリ致しました。」と目を丸くしておられ、「良ければ
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会長の時間（続き）

第３５回 （通算２５４７回）例会予告

例会日 令和７年６月２６日（木）

「会長・副会長・幹事・SAA退任挨拶」

お食事のご用意も致します。」と言って下さいましたが、今回は先を急ぎますのでと言って、丁重なる御挨拶と

お土産をお渡しして、お愛想無しで帰って参りました。若狭の会長は、「今度は季節のもっと良い時に、こちらに

お越し下さい」と「奈良西の会員の皆様に、くれぐれも宜しくお伝えください」と申されておられました。早川会長

は、少しユーモアを言われて、「遠路遥々、この悪天候の豪雨の中、若狭まで行ったとか、信じてくれない会員

さんも居てもおかしくないので、例会場の前で証拠写真撮っておきましょうね」（笑）と言って下さり、「証拠写真

ですから、看板もしっかり写真に入れますネ」と事務局の女性の方が例会場の看板をわざわざ移動してくれて、

早川会長とツーショットの写真を撮リました。会長、安井副会長、木村幹事の連名でニコニコもお渡しして参り

ました。改めまして、安井副会長、木村幹事、福井県小浜市まで御苦労様でした。ロータリーの友情に深く感謝

致します。

それと、これは皆様、会員が共有して知っておかねばならぬ情報ですが、国際ロータリー２０２４年から２０２５

年のマリオ・デ・カマルゴ会長エレクトが、国際ロータリー開催の１０日前、次年度まで、後２０日のところで、辞

任を表明されておられます。国際ロータリー本部も、何があってその様になったかは、知る所ではありませんが、

突然の会長エレクトの辞任による動揺と激震が走っている様でございます。国際ロータリーは嘆願書を会長エ

レクトに出されたようですが、我々は次年度会長のマリオ会長エレクトが辞表を取り下げて返り咲くことを祈りま

すが、その確率は低い様です。

お食事を前に報告が長々となりましたが、本日は、家族親睦旅行が、「家族親睦菊水楼ランチ」となり、残すと

ころ佐川年度も終盤になって参りました。「和を以って輪と成す」をテーマに、菊水楼の素晴らしいお食事を楽し

んで頂けたらと思います。以上で会長の時間を終わります。


